

Actualités



Le 30 août, après avoir franchi le détroit de Gibraltar, le patrouilleur de haute mer Commandant Ducuing est entré en zone d'opération Corymbe dans le golfe de Guinée. Il restera dans cette zone pendant près de 50 jours.

LIRE LA SUITE



Mer du Nord

Le Sagittaire au cœur de l'exercice Sandy Coast

Du 2 au 13 septembre, l'exercice Sandy Coast de guerre des mines, conduit par la Marine belge sous commandement de l'OTAN, s'est déroulé en mer du Nord au large des côtes belges et néerlandaises. Le chasseur de mines Sagittaire a participé à l'exercice interalliés aux côtés d'unités de chasseurs de mines belges, néerlandais et estoniens.

LIRE LA SUITE



Opération Corymbe

Embarquement de deux officiers africains à bord du Commandant Ducuing

Du 1^{er} au 5 septembre, le patrouilleur de haute mer Commandant Ducuing a effectué sa première escale dans le golfe de Guinée à Mindelo au Cap Vert. Dans le cadre de cette escale, deux officiers africains ont rejoint le bâtiment dans le cadre de l'opération Corymbe.

LIRE LA SUITE



Mer Méditerranée

Chasse aux mines pour la Lyre

Parti de Toulon dans la matinée du 10 septembre, le chasseur de mines tripartite Lyre a enchaîné exercices et missions de guerre des mines durant une dizaine de jours des côtes varoises aux côtes corses.

LIRE LA SUITE



Prise de commandement

La première flottille de réserve côtière Atlantique a son commandant

Le 17 septembre, le vice-amiral d'escadre Jean-François Quérat, préfet maritime de l'Atlantique et commandant de la zone maritime et de l'arrondissement maritime Atlantique a fait reconnaître le capitaine de vaisseau Bruno Sciascia comme commandant de la flottille de réserve côtière Atlantique.

LIRE LA SUITE



Jumelage entre le Jacques Stoskopf et le 121^{ème} régiment du train

Le 16 septembre, le bâtiment ravitailleur de forces Jacques Stoskopf a officialisé son jumelage avec le 121^{ème} régiment du train (RT) de l'armée de Terre. Le chef de corps du 121^{ème} RT, le colonel Matthieu Chastaing, et le commandant du Jacques Stoskopf, le capitaine de frégate Sébastien Fajon ont procédé à la signature de la charte de jumelage entre les deux unités.

LIRE LA SUITE



Écoles et formation

Remise de sabres aux élèves de l'École navale

Le 14 septembre, les 106 jeunes « Fistots » ont reçu de leur "Père" (les aspirants de l'année précédente) le sabre, symbole de leur statut d'officier de Marine.

LIRE LA SUITE



Écoles et formation

Planification et conduite des opérations dans la 3^{ème} dimension: rentrée des OPC3D

Le 26 août, cinq futurs officiers de planification et de conduite des opérations dans la 3^{ème} dimension, ont fait leur rentrée au centre d'instruction du contrôle et de la défense aérienne, sur la base d'aéronautique navale de Landivisiau.

LIRE LA SUITE



Un timbre historique pour la Marine nationale

Le groupe La Poste et la Marine nationale ont dévoilé, le 16 septembre, un timbre historique mettant à l'honneur le sous-marin nucléaire d'attaque Duguay-Trouin.

LIRE LA SUITE

Infos CEMM





Nicolas Vaujour · Abonné
 Chef d'état-major de la Marine - Chief of the...
 2 j · 🌐

Les liens forgés avec nos alliés d'outre-Atlantique sont forts et précieux. ... voir plus



👍👏👍 307

6 commentaires · 10 republications



A lire



La Buse

Plongez dans l'histoire du marin (pirate, flibustier...) Olivier Levasseur dit « La Buse », entre Piraterie et Contrebande sur la route des Indes au XVIIIe siècle.

L'actualité des opérations

Point de situation des opérations du 12 au 18 septembre 2024



Agenda

21 et 22 septembre

Journées européennes du patrimoine. De nombreux sites de la Marine seront ouverts au public. **Programme à consulter en cliquant sur l'affiche.**



La Lande-Chasles (49)

22 septembre

L'espace patrimoine de l'amicale des anciens du transport de chalands de débarquement Orage situé au musée de la Marine sera ouvert au public de 9h à 12h. Cet espace permet de tout connaître sur le bâtiment qui a navigué sur toutes les mers, de 1967 à 2007. Une maquette de 3m sera exposée.



Carcassonne (11)

21 et 22 septembre

L'aéroport de Carcassonne organise le meeting "Des étoiles et des ailes". Retrouvez un hélicoptère Caïman Marine de la Flottille 31F en démonstration statique.



Brest (29)

Jusqu'au 22 septembre

La salle d'exposition de la médiathèque François Mitterrand aux Capucins accueille l'exposition "La Jeanne, fille de Brest 1964 - 2010". Entrée libre tous les jours de 10h à 18h.



Rochefort (17)

23 septembre

Le service historique de la Défense organise à 18h30 une conférence ayant pour thème « Un maître fondeur au service de la Marine : Landouillette de Logivière ».



Villeneuve-sur-Lot (47)

29 septembre

Retrouvez les nombreux aéronaves de l'aéronautique navale en démonstration dynamique et statique à l'aérofestival de Villeneuve-sur-Lot.



Brest (29)

26 novembre

Le Shom organise une journée d'information scientifique et technique dans l'auditorium des Ateliers des Capucins à Brest, lieu emblématique de la cité du Ponant. De 8h30 à 18h, cet événement réunira experts, chercheurs et professionnels pour aborder les dernières avancées en sciences et technologies marines. Au programme, des échanges enrichissants, des présentations de projets novateurs et des discussions sur les défis et les opportunités du secteur.



Amers et azimut au 17 septembre 2024

**52 bâtiments 1 aéronef 5 570 marins
déployés sur toutes les mers du monde**

365 jours par an, 24h sur 24, sur tous les océans et mers du globe, ce sont en moyenne 35 navires à la mer, 5 aéronaves en vol, 1 sous-marin nucléaire lanceur d'engins en patrouille, des fusiliers marins et commandos déployés, soit près de 5 000 marins sur,

La photo de la semaine



Un matin à l'École navale...

Suivez-nous aussi sur les réseaux sociaux



Cols bleus L'Hebdomadaire N° 26 du 20 septembre 2024 - Rédaction : 60, boulevard du général Martial Valin 75015 Paris
- Directeur de publication : Commandant du SIRPA Marine : CV Sébastien Perruchio - Rédactrice en chef : LV Aude Bresson - Rédactrice en chef adjointe : Laurence Ollino-Delooof - Crédits photos : Marine nationale - Crédit de la photo de la semaine : Stéphane Marc - Pour vous désinscrire cliquez

